

TEROMBO SILSILAH RAJA2 MELAYU KERAJAAN SUMATRA TIMUR (DELI – SERDANG)

KAITANNYA DENGAN TURUNAN BANI ABBAS (ARAB-TURKI), SAIDINA HUSSEIN (PERSIA), CHAMPA TIBET HIMALAYA, SIAM AYUTTHAYA, PERAK-SAMUDRA PASAI, MELAKA (MALAYA), TEMASIK/SRIWIJAYA Dll.

KETURUNAN SAIDINA HUSSEIN IBNI ALI IBNI ABU THALIB

BANI HASYIM

SAIDINA ABDUL MUTALIB

Ibnu HASYIM Ibnu ABDI MANAF Ibnu OOSHAH Ibnu KILAB

PEMBANGUN NEGERI PERLAK

EMPAYAR PERSIA / TURKI

KERAJAAN CHAMPA TIBET HIMALAYA

ASAL MUASAL dari KERAJAAN SAHSAHIAH PERSI di Aceh - Titisan KETURUNAN PENGUSAHA ADDAYA DUNIA dizamanannya bernama YAZGERD III SHEHREYAR atau SABOUR IBRA BRAZ (562-628 M) Ibnu NARSES Ibnu BAHRAM I Ibnu HIMZID I.

ASAL MUASAL dari KERAJAAN CHAMPA adalah di Vietnam & Kamboja - nurut Al Kisah lain merupakan TITISAN TURUNAN SITI QANTURAH - anak dari RAJA SHORGUN di Pergunungan HIMALAYA. Memeroleh 6 orang anak YAITU: ZIMRAN, YOKSAN, MEDAN & MADYAN & ISBAK & SUAH - HURAH KE NUSANTARA / ASIA TENGGARA



RAJA NIZAMUL MULK AKBAR SHAH

adalah ABU ALI HASAN Ibnu ALI ISHAK AL TUSI Ibnu ABU ALI AHMAD bin SHADHAN Metupakan ayahanda kepada BAGINDA AMIR BADARUDDIN KHAN HINDUSTANI dikenal juga sebagai SYEIKH AS-SIRHINDI MATRULUDDIN ZULKARNAIN BAHARSID

BAGINDA AMIR BADARUDDIN KHAN merupakan Putera Tertua ABU ALI HASAN ibni ALI ISHAK AL TUSI keturunan PERSI - yang mendapat Gelar Kehormatan Turki Seljuk dengan gelar - RAJA NIZAMUL MULK AKBAR SHAH yang ibunya turunan Hindustan, Ayahanda beliau merupakan Kepala Pemerintah RAJA PAHLI dari KESULTANAN DELHIRAJASTHAN INDIA UTARA (Jajahan Kekaisaran SELJUK TURKI)

Penelusur tahta Ayahandanya di Kerajaan Delhi tersebut adalah adik beliau (anak kedua turunan Gajah) bernama RAJA AKBAR MULK PADUKA SHAH dan anak bungsuinya perempuan bernama DAMIA SERI WANDI. Sehubungan dengan itu ditahun 14XX beliau Hijrah ke PASAI dari Kottayam, Malabar, Kerala India Timur.

RAJA NIZAMUL mengikuti jejak karier Ayah dan Buynyanya ALI ISHAK AL TUSI Ibnu ABU ALI AHMAD sebagai BIRUKRAT di Pemerintahan GHAZNAWI, dan sewaktu umur 45 tahun beliau menjabat sebagai Perdana Menteri (Wazir) kepada Kekaisaran SELJUK TURKI. Lalu beliau dipercaya untuk memerintah Kerajaan Pahlili di Rajasthan/Delhi.

- 1) Beliau sangat terkenal dan berpengaruh sebagai Penasihat Kerajaan dan Perdana Menteri (Wazir) di Era DINASTI GHAZNAWI, DINASTI ABBASYIAH (era Khalifah Harun Ar Rasyid - BAGHDAD) dan terakhir di Era DINASTI SELJUK TURKI (GHAZNAWID) - sewaktu Pemerintahan Ali Arslan (menjabatlah 455-472 1033-1072 M) Ibnu Taghi Bey (1038-1063 M) Ibnu Seljuk bin Dagup (1038 M) - jenerasi Pemerintahan di Turki adalah Malik Shah memerintah 472-485 H/1072-1092 M. Kekaisaran SELJUK terbentuk dari Anatolia hingga ke Rantau PUNJAB di INDIA UTARA.
- 2) Beliau adalah satu pembela Otodoksi SUNNI yang paling bersemangat sebagai penganut mazhab SYAFI dan ASYARIAH mendirikan banyak Madrasah Nazam Al Mulk (Nizamiyah) di Baghdad dan tempat ini - pusat Otodoksi Sunni, disanalah Imam besar Al-Ghazali bertugas sebagai guru.

Wakil Gajah Zuhri turunan KERAJAAN MELAYU DELI & SERDANG (SUMATRA TIMUR) yang Turunan ayahnya dari Sayyidina Abdul Mutalib yakni MANI PURBODADI turunan Sayyidina Abbas (BANI ABBASYIAH-DAMSKUS)

